

学校だより

10月号
生活二題：



磯松

明るく元気なあいさつをしよう。時間を守り、機敏な行動をしよう。

地域が育む『かごしまの教育』県民週間 子供たちの学びの姿 参観して下さい。
校長

10月とはいえ、たいへん暑い中で行われた三島小中学校第70回運動会。子供たちは、これまでの練習の成果を発揮しようと、一致団結して全力で頑張る姿を見せてくれました。また、保護者・地域の皆様と一体となって、大いに盛り上がり、笑顔あふれる一日となりました。皆様のご協力に大変感謝いたします。

さて、ここ数日、ようやく、朝夕の風が心地よく感じられるようになってきました。日没の時刻も早くなり、秋を感じます。過ごしやすい季節となり、子供たちも一層集中して、学習に取り組んでいます。本校では、小中併設校の特色を生かし、「小中相互授業参観週間」を年4回設定したり、研究授業や授業研究など、授業を通して研修の工夫を行うなど、よりよい指導法を追求し、研修を深めています。小中学校の職員が、お互いに授業を参観し合うことを通して、学習内容の系統性について研修を深めたり、子どもたちの理解を深め、意欲を向上させるにはどうすればよいかなど、様々な視点から意見交換を行い、年間を通じて、研究授業や教科等の指導に関する研修を行っています。10月も小学5・6年生の外国語活動の研究授業を実施し、授業後の研修では、活発な意見交換がなされました。

11月1日～7日は、「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」です。三島小中学校では、この期間中、保護者の皆さまや地域の方々に、普段の学校の様子を見ていただけるよう、授業参観を実施したり、高齢者の方々ととのグランドゴルフ大会を実施します。子どもたちの学びの様子や活動の様子をご覧くださいとともに、励ましていただければ幸いです。また、11月19日(土)には、開発総合センターで文化祭を実施します。日頃の学習の成果を発表する場として、子供たちは、練習や準備に励んでいます。多くの方々の参加をお待ちしています。

子どもたちが自分の将来に夢や希望を持ち、夢の実現のために、意欲を持って学習に取り組み、明るく生き生きと学校生活を送れるよう、取り組んでまいります。今後とも、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。



大盛況！第70回大運動会

前月の台風災害による悪天候がうそのように、10月1日は見渡す限りの秋晴れの最高の一日、校区の祭典でもある大運動会が行われました。「全力！協力！みんな輝く運動会！」のスローガンのもと、子供たちはもちろん、校区の皆様の笑顔に包まれた楽しい一日になりました。

特に、三島小中学校での最後の運動会となる中学部3年生の哲太くん、塁くん、羽子さんが練習の時から素晴らしいリーダーシップを発揮し、みんなをよくまとめていました。

優勝は赤組でしたが、皆が輝いた素晴らしい運動会でした。この日までに会場の準備のために地区の皆様に御協力を頂いたこと改めて御礼申し上げます。祝70回！行進も堂々と！硫黄島地区の皆様全員に金メダルの思いです。ありがとうございました。



離島防災訓練(10月13日)から学ぶ命の尊さ！

日本各地で、災害のニュースが続いています。地震や台風災害・洪水による浸水など、想像を絶するようなような事態が現実におきています。つい最近には熊本の阿蘇岳も火山活動が活発化し驚異を感じさせられました。

そうした中での今回の防災訓練は大きな意義がありました。本島も火山(硫黄岳)を抱えるだけに、万が一という体制作りは不可欠です。

今回の訓練では集団避難訓練という意味だけではなく子供たちはその他にも意義深い経験をたくさんすることができました。装甲車や巡視船を見学できたことも興味深い内容でした。

ただ、災害がおきないことを切に



ジャンベ留学生とお弁当給食



3人のジャンベ留学生を招待して・・・秋を感じながらのお弁当給食を実施しました。留学生にはジャンベ活動だけでなく、いろいろな機会にお世話になってい

ます。給食室特製の「からあげ弁当」は最高の美味しさ！だから話も弾みました。留学生は来月まで更に思い出を作りたいものです。

硫黄島の良さを伝えられた

大龍小学校・西伊敷小学校との交流

冒険ランドに訪れる鹿児島市の小中学校との交流も本校では大切にしています。普段、どうしても多くの人での発表する経験が少ないだけに、相手を意識して「堂々と自分の考えや思いを伝える」力を育むことがねらいです。

子供ガイド育成の取組で学習している硫黄島のことを伝える良い機会となりました。相手の学校の紹介を聞いた発表したりすることで新たな発見もあり、学ぶことの多い交流学习となりました。

本校を訪問してくれた学校も大変喜んでおられました。



大龍小「組体操」の演技！

英語活動への取組強化！

ALTのカリス先生の2回目の訪問は先生のバースデーということもあり、サプライズも用意して、楽しく触れあいました。中学生は観光ガイドの英語版に挑戦しています。



外国語活動の研究授業を実施！小中が連携して英語指導の研修を深めています。



5・6年研究授業

お知らせ

地域が育む「かごしまの教育」県民週間！

11月1日～11月7日
いつでも学校授業参観にお越し下さい！

11月19日(土)
文化祭
於：開発センター